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PAUTAS

1 – INFORMES GERAIS

a. Justificativas de ausências:

Gilmar Borges de Paiva – licença saúde;

Augusto Cezar D´Arruda – férias;

Eliane da Silva Ferreira e Elaine Borges Monteiro Cassiano (em viagem).

Luciana Miyoko  Massukado – evento do dia Internacional da Mulher no IFB.

b.  Solicitação e justificativa de inclusão de pauta: sim

1. Aprovar a Resolução Consup nº 7, de 24 de fevereiro de 2022 que aprovou Ad
Referendum o Plano Anual das Atividades da Auditoria Interna 2022;

2. Distribuição de relatoria: Estudo Técnico da Resolução 058.2018 - movimentação de
servidores - processo 123188.001903.2021-03;

3.  Resoluções do Consepe para aprovação, solicitado via ofício nº 2, de 24 de fevereiro
de 2022. (Resolução CONSEPE nº 001, de 23 de fevereiro de 2022 - Recomenda a
aprovação da Reformulação do Projeto Pedagógico do Curso Superior de Tecnologia
em Processos Gerenciais do IFMT - Campus Campo Novo do Parecis - Processo nº
23192.000524.2020-48; Resolução CONSEPE nº 002, de 23 de fevereiro de 2022 -
Recomenda a aprovação da Reformulação do Projeto Pedagógico do Curso de
Especialização em Gestão Integrada de Segurança Pública - Processo nº



23188.002053.2021-52; e a Resolução CONSEPE nº 003, de 23 de fevereiro de 2022 -
Aprova o Projeto de Pesquisa intitulado "Avaliação de Alimentos Alternativos e Aditivos
na Dieta de Aves e Suínos", proposto pelo professor Saullo Diogo de Assis - Processo
nº 23197.000704.2021-61).

c. Solicitação e justificativa de exclusão de pauta: sim

Aprovação do orientativo para a elaboração e reformulação de projetos pedagógicos de
cursos dos cursos técnicos de nível médio do IFMT – Processo 23188.002813.2021-21.

d.  Informes do Presidente:

A conselheira, Daiana Ferreira Dias, representante discente, solicitou afastamento
definitivo do Consup porque iniciou estágio com duração de 1 (um) ano, o que segundo
ela, a impossibilita de dedicar ao conselho.

A conselheira, Ivanir Novais da Silva, representante egressos (nível médio), solicitou
afastamento definitivo do Consup.

e.  Informes dos conselheiros:

2 – ORDEM DO DIA

2.1 Aprovação das atas da 42ª Reunião Extraordinária, de 29.09.2021; e da 43ª
Reunião Extraordinária, de 25.10.2021.

2.2

Perda de mandato de conselheiro titular: Jean Claude Rodrigues da Fonseca –
representante docente, redistribuído, portaria conjunta nº 41 /SETEC-
MEC/SEPESD-MD, de 16 de dezembro de 2021. Fundamento legal: Resolução nº
127, de 13.12.2017 - Regimento Interno do Consup, art. 5º - Perderá o mandato o
conselheiro que, inciso V – perder o vínculo funcional com a instituição. Assume o
representante suplente, Gilmar Borges de Paiva.

2.3

Homologação de resoluções do Consepe, conforme solicitado pelo ofício nº 01,
de 04.01.2022.

Resolução CONSEPE nº 053, de 15 de dezembro de 2021 - Aprova o Projeto
intitulado "Resíduo da Indústria de Gelatina como alternativa para a
adubação da Soja e do Milho em Sorriso-MT", proposto pela professora Ana
Paula Encide Olibone;
Resolução CONSEPE nº 054, de 15 de dezembro de 2021- Recomenda a
aprovação da reformulação do Projeto Pedagógico do Curso de Bacharelado
em Administração do IFMT, Campus Alta Floresta.

2.4
Autorização de afastamento do país para o Reitor participar do Seminário Luso
Brasileiro, com ônus, no período de 02 a 09 de abril de 2022, na cidade de
Bragança/Portugal para integrar missão do Conif.

2.5
Apresentação de Relatoria: Revisão do Regimento do NEABI/NUMDI/IFMT
(processo 23198.000465.2021-39) – relator: Marcus Vinicius Taques Arruda.

2.6
Apresentação de Relatoria: PAINT 2022 (processo nº: 23188.002759.2021-14) –



relator: Marcus Vinicius Taques Arruda.

2.7
Formação de grupo de trabalho (GT): Recomendações emitidas pela auditoria
interna com mais de 12 meses sem providências – Processo 23188.000312.2022-
91.

2.8

Formação de grupo de trabalho (GT): elaboração das diretrizes para construção
dos regimentos internos dos campi, conforme estabelecido pela Resolução nº 14,
de 16 de abril de 2021, art. 3º – Fica estabelecido o prazo de 30 de junho de 2021,
como limite para atualização e aprovação do Regimento Geral do IFMT e a data de
30 de outubro de 2021 para a elaboração e aprovação dos Regimentos Internos
dos Campi e Campi Avançados do IFMT. Observação: Foi formado GT com
membros do Codir e Propessoas para elaboração dessas diretrizes, conforme ato
nº 01, de 25/02/2022.

2.9

Distribuição para relatoria:

Minuta da Política de Educação Inclusiva para a Pessoa com Deficiência do
Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso – IFMT
(processo 23188.001744.2021-39);
Atualização da Resolução 095/2017 - Regulamento Geral da Política de
Assistência Estudantil do Instituto Federal de Educação, Ciência e
Tecnologia de Mato Grosso (processo 23188.001948.2021-70).

2.10

Aprovar a Resolução Consup nº 3, de 15.02.2022 que aprovou Ad Referendum a
ampliação excepcional de vagas para o curso Técnico em Informática Integrado ao
Ensino Médio para o primeiro período de curso em 2022/1 ofertado pelo Campus
IFMT, Rondonópolis.

2.11
Uso do Passaporte Imunológico contra a COVID-19 para integrantes da
comunidade e visitantes terem acesso às dependências do IFMT, solicitação do
Sinasefe Cáceres e da DSAEstudantil, conforme processo 23188.000329.2022-49.

2.12

Aprovação do calendário das reuniões ordinárias do Consup para 2022

Número da Reunião/Formato Data Dia da Semana
53ª virtual 17/05/2022 Terça-feira
54ª presencial em Cuiabá/MT 07/07/2022 Quinta-feira
55ª virtual 20/09/2022 Terça-feira
56ª presencial em Cuiabá/MT 24/11/2022 Quinta-feira

Inclusões de pautas

2.13
Aprovar a Resolução Consup nº 7, de 24 de fevereiro de 2022 que aprovou Ad
Referendum o Plano Anual das Atividades da Auditoria Interna 2022.

2.14
Distribuição para relatoria: Estudo Técnico da Resolução 058.2018 -
movimentação de servidores - processo 23188.001903.2021-03.



2.15

Resoluções do Consepe para aprovação, conforme Ofício nº 2/2022 - RTR-
CONSEPE/RTR/IFMT, de 24 de fevereiro de 2022:

Resolução CONSEPE nº 001, de 23 de fevereiro de 2022 Recomenda a
aprovação da Reformulação do Projeto Pedagógico do Curso Superior de
Tecnologia em Processos Gerenciais do IFMT - Campus Campo Novo do
Parecis (Processo nº 23192.000524.2020-48);
Resolução CONSEPE nº 002, de 23 de fevereiro de 2022 - Recomenda a
aprovação da Reformulação do Projeto Pedagógico do Curso de
Especialização em Gestão Integrada de Segurança Pública (Processo nº
23188.002053.2021-52);
Resolução CONSEPE nº 003, de 23 de fevereiro de 2022 - Aprova o Projeto
de Pesquisa intitulado "Avaliação de Alimentos Alternativos e Aditivos na
Dieta de Aves e Suínos", proposto pelo professor Saullo Diogo de Assis
(Processo nº 23197.000704.2021-61).

PARTICIPANTES

Conselheiros (as) Titulares
Julio César dos Santos Presidente
Indianara Cristiny Franco Rodrigues Representação - Técnico-Administrativo
Karlla Tieko Moraes Sasaki Representação - Sociedade Civil
Marianitha Mariano Silva Duarte Representação Discente
Edson Jerônimo Nobre Representação - Técnico-Administrativo
Evandro Maciel Garcia Representação - Técnico-Administrativo
Daniel de Rezende Representação Docente
Demétrio de Abreu Sousa Representação - Docente
Eliel Regis de Lima Representação - Docente
Lenoir Hoeckesfeld Representação - Docente
Gabryel Henryque de Carvalho
Bielisque

Representação - Discente

Nélio Gonçalves de Oliveira Representação - Discente
Gilcélio Luiz Peres Representação - Colégio de Dirigentes
Giliard Brito de Freitas Representação - Colégio de Dirigentes
João Vicente Neto Representação - Colégio de Dirigentes
Joarildo Lino da Silva Sociedade Civil - Entidade dos Trabalhadores
Marcus Vinicius Taques Arruda Representação - Colégio de Dirigentes
Ronilson Farias Majjione Balbuena Representação - Técnico-Administrativo

Conselheiros Suplentes
Cleber Alves Feitosa Representação Sindical - Sinasefe
Gislane Aparecida Moreira Maia Representação - Docente

Participantes convidados: José Roberto Curvo e Cristovam Albano da Silva Junior.

MEMÓRIA DA REUNIÃO

Abertura: O presidente do Conselho Superior, Julio César dos Santos, iniciou a reunião saudando a
todos. Parabenizou as mulheres pelo seu dia. Desejou boas-vindas aos conselheiros e informou sobre
as justificativas de ausências. Informou sobre as solicitações e justificativas das inclusões de pautas. As
colocou em votação e foram aprovadas. Abordou sobre a solicitação e justificativa de exclusão de pauta.
1. Informes. 1.1 Informes do presidente: o presidente informou que a conselheira, Daiana Ferreira



Dias, representante discente, solicitou afastamento definitivo do Consup porque iniciou estágio e está
sem tempo para dedicar ao conselho e a conselheira, Ivanir Novaes da Silva, representante egresso
nível médio, também solicitou afastamento definitivo do conselho. Informou que foi concluída a
homologação do processo licitatório de retomada da obra do campus Várzea Grande e a obra iniciará
dentro dos próximos 30 dias. Agradeceu a todos os envolvidos nesse processo. Agradeceu também pela
licitação realizada para construção da sede definitiva do campus Avançado Sinop, que a obra iniciará
em alguns dias. Disse que o ministro da educação virá fazer uma visita ao campus avançado Sinop.
Também será realizado o lançamento da reestruturação e reforma do campus avançado de Diamantino.
Está em andamento o processo licitatório para arrumar o muro e fazer a drenagem no campus Pontes e
Lacerda. Também foi autorizada licitação para obra de acessibilidade nos campi Cuiabá Bela Vista,
Barra do Garças e Juína. Também está autorizada licitação para reforma dos alojamentos do campus
Cáceres, que serão sendo transformados em assistência estudantil. Informou que foram comprados seis
ônibus novos para o IFMT. Comentou que está em fase final a elaboração do plano de prioridades do
IFMT para 2022 e 2023. Parabenizou a equipe responsável pelo Programa Pedro Casaldáliga. 1.2
Informes dos conselheiros: Cleber parabenizou as mulheres pelo seu dia. Fez a leitura de um ofício
solicitado pelo Sinasefe sobre o passaporte imunológico contra a covid e outro da Comissão
Permanente de Pessoal Docente – CPPD. Demétrio parabenizou as mulheres pelo seu dia. Pontuou que
recentemente foi aprovado no campus Cuiabá Bela Vista, via Ministério público, um projeto de 140.000
mil, é um projeto com bastante impacto tanto para o IFMT quanto para a sociedade mato-grossense. O
projeto irá fazer avaliação da qualidade da água de pesticidas e agrotóxicos em todo o estado de Mato
Grosso. Solicitou que o processo seja tramitado com celeridade no Conselho de Ensino e Pesquisa
(Consepe). O reitor informou que está funcionando na reitoria do IFMT um escritório da Fundação de
Apoio e Desenvolvimento (Uniselva). O objetivo é dar celeridade aos trâmites dos processos. Eliel
pontuou que o dia das mulheres é tratado como se fosse uma festividade, mas deveria ser um momento
de reflexão, da discussão de novos espaços de trabalhos, do aumento da violência contra a mulher nos
últimos anos e do feminicídio, entre outras questões. Marcus Taques pontuou que o dia internacional
das mulheres não é um dia romântico, mas político, que são importantes as reflexões levantadas por
Eliel. Parabenizou Demétrio pelo projeto. Explicou sobre a atuação e distribuição dos processos no
Consepe. 2. Ordem do dia. 2.1. Aprovação das atas da 42ª Reunião Extraordinária, de 29.09.2021 e 43ª
Reunião Extraordinária, de 25.10.2021. O presidente colocou em votação e foram aprovadas por todos.
2.2 - Perda de mandato de conselheiro titular: Jean Claude Rodrigues da Fonseca – representante
docente, redistribuído, portaria conjunta nº 41 /SETEC-MEC/SEPESD-MD, de 16 de dezembro de 2021.
Fundamento legal: Resolução nº 127, de 13.12.2017 - Regimento Interno do Consup, art. 5º - Perderá o
mandato o conselheiro que, inciso V – perder o vínculo funcional com a instituição. Assume o
representante suplente, Gilmar Borges de Paiva. O presidente agradeceu ao conselheiro Jean pelo
trabalho dedicado ao Consup. 2.3 Homologação de resoluções do Consepe. Resolução CONSEPE nº
053, de 15 de dezembro de 2021 - Aprova o Projeto intitulado "Resíduo da Indústria de Gelatina como
alternativa para a adubação da Soja e do Milho em Sorriso-MT", proposto pela professora Ana Paula
Encide Olibone; Resolução CONSEPE nº 054, de 15 de dezembro de 2021 - recomenda a aprovação da
Reformulação do Projeto Pedagógico do Curso de Bacharelado em Administração do IFMT - Campus
Alta Floresta. O presidente colocou em votação e foram aprovadas. 2.4 - Autorização de afastamento
do país para o Reitor participar do Seminário Luso Brasileiro, com ônus, no período de 02 a 09 de abril
de 2022, na cidade de Bragança/Portugal para integrar missão do Conif. O presidente explicou que será
uma atividade do Conselho Nacional das Instituições da Rede Federal de Educação Profissional,
Científica e Tecnológica (Conif), que é uma reunião de trabalho. Nessa viagem também será assinado o
edital do primeiro processo seletivo para mestrado em gestão pública com a Sociedade de Ciências
Agrárias de Portugal (SCAP) em Portugal e o convênio para oferta de doutorado em parceria com a
universidade do Minho em Portugal. Colocou em votação e foi aprovada. 2.5 - Apresentação de
Relatoria: Revisão do Regimento do NEABI/NUMDI/IFMT (processo 23198.000465.2021-39) – relator:
Marcus Vinicius Taques Arruda. Marcus apresentou a relatoria e emitiu parecer favorável com
solicitações de alguns ajustes. Agradeceu aos membros do núcleo pelo apoio. O presidente colocou em
votação e foi aprovada. 2.6 - Apresentação de Relatoria: PAINT 2022 (processo nº:



23188.002759.2021-14) – relator: Marcus Vinicius Taques Arruda.  Marcus apresentou a relatoria, emitiu
parecer favorável. Edson explicou que a matriz de risco citada no Paint 2022 foi de 2019. O presidente
colocou em votação e foi aprovada a relatoria. 2.7 - Formação de grupo de trabalho: Recomendações
emitidas pela auditoria interna com mais de 12 meses sem providências (processo 23188.000312.2022-
91). O presidente apresentou a justificativa da solicitação. O GT foi formado por: Ronilson, Karlla e
Indianara. 2.8 - Formação de grupo de trabalho: elaboração das diretrizes para construção dos
regimentos internos dos campi, conforme estabelecido pela Resolução nº 14, de 16 de abril de 2021, art.
3º – Fica estabelecido o prazo de 30 de junho de 2021 como limite para atualização e aprovação do
Regimento Geral do IFMT e a data de 30 de outubro de 2021 para a elaboração e aprovação dos
Regimentos Internos dos Campi e Campi Avançados do IFMT. O presidente explicou sobre a
composição do grupo de trabalho. Gilcélio será o representante do Consup. 2.9. Distribuição para
relatoria: Minuta da Política de Educação Inclusiva para a Pessoa com Deficiência do Instituto Federal
de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso – IFMT (processo 23188.001744.2021-39). Edson
Nobre será o relator. Atualização da Resolução 095/2017 - Regulamento Geral da Política de
Assistência Estudantil do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso
(processo 23188.001948.2021-70). Giliard e Gilcélio serão os relatores. 2.10 Aprovar a Resolução
Consup nº 3, de 15.02.2022 que aprovou Ad Referendum a ampliação excepcional de vagas para o
curso Técnico em Informática Integrado ao Ensino Médio para o primeiro período de curso em 2022/1
ofertado pelo Campus Rondonópolis.  O presidente apresentou a justificativa da emissão da resolução,
em seguida colocou em votação e foi aprovada. 2.11 - Uso do Passaporte Imunológico contra a
COVID-19 para integrantes da comunidade e visitantes terem acesso às dependências do IFMT,
solicitação do Sinasefe Cáceres e da DSAEstudantil, conforme processo 23188.000329.2022-49. O
presidente explicou sobre a solicitação da pauta e que o procurador José Roberto estava presente na
reunião para tratar as dúvidas. José Roberto parabenizou as mulheres pelo seu dia. Sobre o passaporte
da vacina, destacou que é uma questão complexa, envolvem questões jurídicas e políticas, não há um
consenso no âmbito da administração e têm decisões conflitantes em relação ao tema. Para o gestor é
delicado, pois as decisões podem ser questionadas judicialmente. Apresentou o enfoque jurídico sobre o
assunto. Explicou que segundo a Advocacia Geral, os institutos federais não deveriam aplicar o
passaporte vacinal, porque que não existe lei federal que embase a aplicação dessa medida. De acordo
com o parecer nº 01169/2021 Conjur – Mec/CGU/AGU, defende a não aplicabilidade do passaporte
vacinal nas instituições de ensino superior. Esse parecer foi aprovado pelo Ministro da Educação. O
Ministério Público Federal entrou com uma ação de descobrimento de preceito fundamental (ADPF) no
Supremo Tribunal Federal (STF) questionando que o ministro da educação não poderia baixar ato
normativo que obrigasse as instituições federais a não utilização do passaporte vacinal e o STF
determinou imediata suspensão do despacho de dezembro de 2021. Segundo STF, as instituições
federais de ensino têm autonomia para decidirem se aplicam ou não o passaporte vacinal. Pontuou que
existe margem discricionária do gestor para aplicação do passaporte. Cristovam parabenizou as
mulheres pelo seu dia. Disse que o retorno das atividades presenciais envolvendo tanto as ações de
ensino quanto às questões da biossegurança precisam estar coordenadas. Pontuou que a pandemia
está mais controlada, graças ao processo de vacinação. Abordou também sobre o andamento do retorno
presencial das atividades e os impactos causados pela pandemia, principalmente relacionado ao alto
índice de evasão. Apresentou dados sobre algumas instituições que adotaram o passaporte. Sobre os
servidores, há o entendimento que aquele que não apresentar o passaporte pode fazer a comprovação
por meio de teste PCR com validade de três dias,   e aqueles que não comprovarem a vacinação nem o
teste irão sofrer sucessivas notificações com prazo de 5 dias entre elas.  Outra opção é lançar faltas. Os
estudantes também deverão apresentar o comprovante de vacina ou teste PCR a cada três dias. Frisou
que caso o Consup aprove o uso do passaporte, deve definir as regras para sua execução. Evandro
parabenizou as mulheres pelo seu dia. Destacou que é importante o debate, mas está atrasado, visto
que as aulas presenciais retornaram em novembro.  Demonstrou preocupação com a carta emitida pelo
Sinasefe e com os procedimentos necessários para a execução e cumprimento das regras impostas
pela implantação do passaporte vacinal. Demétrio pontuou que discorda da fala de Evandro, que o
debate do passaporte de vacina não é contraposto ao debate da qualidade de ensino, é preciso manter



Número da Reunião/Formato Data Dia da Semana
53ª virtual 17/05/2022 Terça-feira
54ª presencial em Cuiabá/MT 07/07/2022 Quinta-feira
55ª virtual 20/09/2022 Terça-feira
56ª presencial em Cuiabá/MT 24/11/2022 Quinta-feira

a qualidade de ensino independente de qualquer outro debate. Enfatizou que os primeiros discursos
optaram pelo caminho mais fácil, a não implantação do passaporte, porém o conselho superior também
precisa enfrentar as pautas difíceis, destacou que o IFMT é uma instituição de pesquisa, de ciência, que
exigir a vacinação não é ferir o direito individual, pelo contrário, é preservar o direito coletivo é preservar
vidas, em especial de pessoas vulneráveis. Marianitha agradeceu ao reitor por ter convidado o
procurador e Cristóvão para contextualizar o tema. Destacou que Evandro trouxe muito bem todos os
pontos apresentados. Que a preocupação no momento deveria ser a recuperação da aprendizagem dos
alunos. Pontuou que condicionar o acesso à instituição com comprovante de vacinação pode enquadrar
como abuso de autoridade ou perseguição. Destacou que é contrária a essa exigência. Cleber pontuou
que a fala de Evandro relacionada ao Sinasefe foi de tom desrespeitoso, comprometeu-se a fazer um
levantamento dos números apresentados no ofício. Frisou que considera relevante a implantação do
passaporte, que no começo poderá ser trabalhoso. Que a não vacinação é uma questão ideológica.
 Pontuou que concorda com a fala de Demétrio. Joarildo disse que o dia Internacional da Mulher é uma
data de empoderamento e luta política. Pontuou que acompanha a fala de Evandro, que é favorável à
ciência e favorável às pessoas tomarem as vacinas quando acharem necessário, não concorda com a
restrição de acesso das pessoas. Gilcélio parabenizou as mulheres por esse dia de luta, celebração de
conquistas e de renovação dos compromissos com os direitos de todas as pessoas, especialmente o
das mulheres. Pontuou que os diretores-gerais manifestaram preocupação com essa pauta, frisou que
todos são favoráveis à vacinação, defendem que as pessoas se vacinem e defendem a ciência. Que a
maior preocupação é com a efetivação e execução de tudo isso. Que não são favoráveis ao passaporte
vacinal. Gislane destacou que é uma situação muito complexa, que considera a discussão do tema
tardia. Que acredita que é  preciso cuidado porque está perdendo um número de alunos muito grande. É
contra obrigar as pessoas a fazerem o que não querem. Gabryel pontuou que não é contra vacina,
inclusive tomou todas, mas discutir sobre isso neste momento é perigoso porque já está no meio do
semestre. Frisou que a instituição deveria adotar outras ações, como distanciamento social, por
exemplo. João Vicente parabenizou as mulheres pelo seu dia. Pontuou que a discussão do passaporte é
atemporal, pois a maioria dos campi já retornou às atividades. Que têm um número elevado de pessoas
vacinadas. Frisou que não houve tempo para discutir esse assunto no colégio de dirigentes.  Eliel disse
que defender a vacina é defender a vida, que as observações do procurador foram na maior parte
baseadas no pensamento do judiciário e do PGR. O passaporte é uma questão política, muitos que
defendem o governo, não defendem a vacina porque o governo não defende a vacina. O passaporte é
mais pra forçar a vacinação. O presidente pontuou que é fundamental o posicionamento do conselho
quanto à aprovação ou não das solicitações. Se aprovado o passaporte, haverá desdobramentos e
composição de grupo de trabalho para elaboração dos critérios regulatórios. Colocou em votação, quatro
votos favoráveis e 14 contrários. O presidente destacou que desde o início da pandemia, o IFMT foi a
instituição no estado de Mato Grosso, fora o sistema de saúde, que mais se empenhou no combate à
pandemia, produzindo máscaras, por exemplo, e também, está realizando nas redes sociais, campanha
de vacinação para os estudantes e servidores. Frisou que acredita e defende a ciência. 2.13 -
Aprovação do calendário das reuniões ordinárias do Consup para o ano de 2022.

O presidente
colocou em
votação e foi
aprovado o
calendário.
Inclusões de

pautas. 2.13 Aprovar a Resolução Consup nº 7, de 24 de fevereiro de 2022 que aprovou Ad
Referendum o Plano Anual das Atividades da Auditoria Interna 2022. Foi votada e aprovada. José
Roberto pontuou que a próxima discussão será sobre a utilização ou não de máscaras, que em relação
ao covid, o governo federal estuda alterar o estado de pandemia para endemia. 2.14 - Distribuição de
processo para relatoria: Estudo Técnico da Resolução 058.2018 - movimentação de servidores
(processo 23188.001903.2021-03). Os relatores são Daniel, Demétrio, Gislane e Lenoir. Evandro
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pontuou que foi um trabalho bem elaborado, com muito empenho da comissão. O presidente agradeceu
a comissão responsável pela elaboração do documento. 2.15 – Aprovação de Resoluções do
Consepe, Ofício nº 2/2022 - RTR-CONSEPE/RTR/IFMT, de 24 de fevereiro de 2022: Resolução
CONSEPE nº 001, de 23 de fevereiro de 2022 - Recomenda a aprovação da Reformulação do Projeto
Pedagógico do Curso Superior de Tecnologia em Processos Gerenciais do IFMT - Campus Campo
Novo do Parecis (Processo nº 23192.000524.2020-48). O presidente colocou em votação e foi aprovada.
Resolução CONSEPE nº 002, de 23 de fevereiro de 2022 - Recomenda a aprovação da Reformulação
do Projeto Pedagógico do Curso de Especialização em Gestão Integrada de Segurança Pública
(Processo nº 23188.002053.2021-52). O presidente colocou em votação e foi aprovada. Resolução
CONSEPE nº 003, de 23 de fevereiro de 2022 - Aprova o Projeto de Pesquisa intitulado "Avaliação de
Alimentos Alternativos e Aditivos na Dieta de Aves e Suínos", proposto pelo professor Saullo Diogo de
Assis (Processo nº 23197.000704.2021-61). O presidente colocou em votação e foi aprovada. O
presidente destacou que uma das grandes preocupações e angústia da instituição é sobre os
estudantes que deixaram de frequentar o IFMT durante o período de pandemia. Informou também que
está na fase final a conclusão da customização do módulo acadêmico no Suap e a migração dos cursos
para essa plataforma será feita progressivamente. Informou que foi realizado um levantamento e
constatou que durante o período de pandemia, aproximadamente 5.600 estudantes deixaram de
frequentar o IFMT, que está sendo elaboradas estratégias para enfrentar essa situação. Informou que já
foram distribuídos para os campi 1.200 Chromebook para atendimento dos estudantes. O presidente
parabenizou as mulheres do IFMT e reafirmou o interesse do IFMT na luta por condições de igualdade
na construção de uma instituição mais igual para homens e mulheres, frisou que atualmente, a metade
dos cargos de gestão na reitoria é exercida por mulheres. Agradeceu a presença de todos e encerrou a
reunião. Para ter acesso à reunião na íntegra, acesse pelo link: https://youtu.be/FokAUfVs8IA.
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